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Association des Parents d'élèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 
 

Compte-rendu du Conseil d’Administration du lundi 24 juin 2024 
 

Membres administrateurs présents :  
- Emmanuelle Aboukrat 

- Christine Arnoux 

- Coralie Neves 

- Valérie Baud 

- Cybelle Mannes 

- Capucine Cronier 

- Carine Eon 

- Maguelone Blaizot 

- Marie Vuillermoz 

- Aurélie Bloch 

- Mélissa Mary 

 

Membres excusés : 
- Priscille Frescaline 

- Séverine Herout 

- Alice Soares 

 
Ouverture de la séance à 18h10.  

 
 

1. Bilan financier d’ADM en Fête. 
 

Résultat de la fête : 21 412€ (19 209 € en 2023). 

 

• La Tombola : le résultat est moins élevé que les années précédentes. La vente de tickets de 

tombola a été moins importante.  

• La restauration : le nombre de repas vendu est le même que l’année dernière, soit 500. 

Elior n’a pas facturé les barquettes de frites à l’APEL, ce qui contribue au bon résultat de la 

restauration. 

• Le bar : une recette supérieure à l’année passée. 

• Les ateliers (avec animateurs) : ils ont moins bien fonctionné (en déficit cette année). 

• Les structures gonflables : un résultat positif mais le coût de location est plus élevé que 

l’année dernière (+1 000€)  

• Le point positif est que le matériel (estrade, barrières, …) a été gracieusement prêté par la 

mairie cette année, ce qui contribue à diminuer les frais. 

 

 

 

Membres invités présents : 
- Mme Drouet  
- Mme Debondue 
- Mme Fosset  
- Mme Tardi 

 
 
Membres invités excusés : 
- Mme Arnaud 
- Mme Gagny 
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Utilisation de la recette de la fête : 

La Direction a évoqué une idée de projet de financement avec une partie de la recette de la fête : 

l’aménagement de la cafétéria. 

Elior propose en effet de réaménager la cafétéria, actuellement utilisée par les CP et les lycéens : 

repeindre un grand mur avec des lettres lumineuses, changer le mobilier : tables, chaises, manges 

debout, …l’offre de repas serait également différente. 

Un devis de 17 000€ TTC a été présenté par Elior. La direction de l’établissement ferait un co-

financement avec Elior (50/50). Le montant dû par la direction de l’école serait donc financé avec la 

recette de la fête. 

Une présentation va être envoyée par Elior et sera transmise à l’APEL. 

 

D’autres projets sont à l’étude pour le reste de la recette. 

 

*Pour information, Mr Perraudat change d’établissement et un nouveau chef arrive à la rentrée de 

septembre. 

 

2. Point sur le bénévolat des secondes (ce sujet est-il évoqué à leur entrée au lycée, est -ce dans le 
projet d’établissement ?).  

 
C’est un projet propre à Albert de Mun. Les élèves doivent effectuer une vingtaine d’heures dans 

l’année. 

Il a été demandé cette année à chaque élève de produire une vidéo de 3 minutes présentant 

l’association choisie. 

L’année prochaine, il y aura un numéro spécial de la Plume d’Albert où chaque classe présentera ce 

qu’elle a fait. Chaque classe sera encadrée par un professeur, l’équipe pastorale ou la documentaliste 

du lycée. 

 

Les professeurs sont majoritairement contents de l’engagement des élèves. Certains élèves vont 

continuer le bénévolat à titre personnel dans l’association où ils sont intervenus. 

 

Cette action fait partie intégrante du projet d’établissement. 

 

Concernant le bénévolat pendant ADM en Fête : l’APEL se présentera dès la rentrée aux élèves de 

seconde comme association où les élèves peuvent effectuer leur vingtaine d’heures pendant AdM en 

Fête. Il faudrait entre 16 et 20 élèves pour soutenir l’APEL en mai prochain. 

 

 

3. Point sur la nouvelle organisation des DST à la rentrée  

L’APEL évoque la nouvelle organisation des DST pour la prochaine rentrée.  L’APEL n’intervient pas 

dans les décisions pédagogiques de l’établissement, néanmoins, dans le futur, elle souhaiterait être 

informée et associée, en amont des projets dans la communication faite aux familles. Cela 

permettrait à l’APEL d’anticiper, de mieux expliquer la décision prise et de répondre aux questions 

des parents. 

 

 Merci de vous référer au courrier explicatif envoyé par la direction le 03/07/24 et au nouveau 

planning de DST joint.  
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4. Modifications à la rentrée suite aux annonces gouvernementales et mise en place à ADM (groupes 

de niveaux au collège, stage de secondes, etc.).  

 
Groupe de niveau au collège. 
L’historique : l’heure de technologie, supprimée en 6ème, s’est transformée en 0,5 heure 
supplémentaire en français et 0,5 heure en mathématiques. 
Ces heures sont maintenant supprimées (les dotations étant données aux établissements ayant des 
résultats moindres aux évaluations nationales). 
 
Chaque établissement est autonome, il n’y a pas d’obligation de faire des demi-groupes lorsqu’il n’y a 
pas de dotation académique. 
ADM poursuit les demi-groupes à certains moments de l’emploi du temps, comme effectué depuis 
plusieurs années. 
Ces demi-groupes seront organisés par compétence ou demi-classe : chaque professeur s’organisera 
comme il le souhaite. 
 
Devoirs faits obligatoires. 
Les professeurs indiqueront les élèves qui devront y aller. Ces séances sont encadrées par les 
professeurs des écoles ou professeurs du secondaire. 
Des parents peuvent le demander, mais les élèves en difficulté auront la priorité. 
 
Stage mi-juin 
Etant donné que les élèves de seconde s’engagent dans un programme de bénévolat auprès d’une 
association sur l’année, le stage de fin d’année de seconde ne sera pas obligatoire par 
l’établissement : les élèves auront la possibilité de faire un stage, un séjour linguistique, mais il n’y 
aura pas d’obligation. 
 
 

5. Conseils de classe des 3e trimestre (collège) et 2e semestre (lycée) : comment procéder pour faire les 

retours des parents (plusieurs parents n’ont pas pu prendre la parole au conseil de classe).  

 

Il n’y a pas de tour de table des professeurs ou du parent correspondant pendant les conseils de 

classe du 3e trimestre (au collège) ou 2e semestre (au lycée). Il faudrait indiquer ce point dans le livret 

du parent correspondant. 

 

Le parent correspondant peut remonter les points des parents de sa classe au professeur principal et 

ne doit pas hésiter à demander la parole si besoin. 

 

 
6. Est-il possible d’ajouter les coefficients des évaluations sur Ecole Directe (au moins en fin de 

période) ?  

En conseil pédagogique, il a été décidé que les coefficients n’apparaitraient pas. 

Les professeurs peuvent modifier les coefficients jusqu’à la fin de la période (cela permet des 

ajustements en cas de contrôle raté par la classe par exemple).  

De plus, il est impossible de modifier les paramétrages du logiciel en cours de période et il est 

impossible de les indiquer seulement à la fin. 

Il faudrait que les professeurs communiquent les coefficients à leurs élèves. 
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7. Calendrier de la rentrée (date prochain CA, réunions de rentrée, réunion parents correspondants)  

Réunions de rentrée 

Mardi 3 septembre : les CP et CE1 

Vendredi 6/9 : CE2, CM1 & CM2 

Samedi 7 /9 le secondaire 

Mardi 10/9 : les maternelles 

 

Photos 

Mardi 10/9 : photos du secondaire  

Jeudi 19/9 : photos du primaire 

 

Autres réunions 

Réunion parents-correspondants : jeudi 26/9 à 18h30. 

 

Prochain CA : mardi 15/10 à 18h. 

 

AG APEL : mardi 15/10 à 19h30. 

 

ADM en Fête 

La prochaine fête aura lieu les 23 & 24 mai 2025. 

 

 

8. Point divers  

 

Projet sur l’anglais à l’école primaire 

L’objectif est d’augmenter les heures d’anglais. 

Actuellement, il y a 19h de la GS maternelle au CM2. 

L’idée est qu’une stagiaire native anglaise soit à temps plein dans l’établissement. 

Les mercredis et vacances scolaires : elle serait en formation. 

Le coût s’élève à 4,80 € par élève par mois, soit environ 48€ par an par famille. 

 

Les cours d’anglais pourraient donc commencer dès la PS maternelle et faire des demi-groupes. 

 

La stagiaire interviendrait de PS à CE1 et Mme Descateaux et Mme Marvoyer du CE2 au CM2. 

 

 

Au collège, serait-il possible de mettre l’oral de DNB après les conseils ? 

La semaine de l’oral du DNB a été chargée avec les évaluations juste après (dues à l’arrêt des notes). 

La direction explique que cela n’est pas possible : avec la préparation du BAC, les conseils de classe ne 

peuvent pas avoir lieu plus tard. 

 

 

Dual Diploma 

Pour information, il y a 75 demandes d’inscriptions pour passer le test à la rentrée prochaine, de la 3e 

à la 1ère. 

 

 

La séance est levée à 20h20. 

 

 

 


